



Neuverlegung der Rücklaufleitung im Pleichachkanal. Unter beengten Platzverhältnissen wurden im Pleichachkanal in Würzburg Fernwärmeleitungen verlegt. Die Arbeiten wurden unter erhöhten Sicherheitsvorschriften durchgeführt.

Leistungen Neuverlegung Fernwärmeleitung

Besonderheiten Beengte Platzverhältnisse, hohe Umgebungstemperaturen (40-50°C), Belüftung der Schweißorte erforderlich

Zeitraum November 2013 - Februar 2014

Bauvolumen 100.000 €

Auftraggeber Mainfranken Netze GmbH
Haugerring 6
97070 Würzburg

Wesentliche Massen ca. 150 m KMR-Rohr DN 150/250
ca. 96 m KMR-Rohr Dn 100/200